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Prefeito Zé do Pátio ouve demandas de presidentes de bairro
REUNIÃO COM LIDERNAÇAS DE BAIRROS

REDAÇÃO

O prefeito de Rondonópolis, José Carlos do Pátio, compareceu a uma assembleia ordinária realizada pela
União Rondonopolitana das Associações de Moradores de Bairros (URAMB), no sábado (29), onde teve a
oportunidade de ouvir as demandas apresentadas pelos presidentes de bairros da cidade. 

O propósito da reunião foi discutir as necessidades específicas de cada região e encontrar soluções para os
problemas apresentados pelos líderes comunitários. Dentre as demandas expostas, destacaram-se questões
relacionadas a faixas elevadas, quebra-molas, sinalização e limpeza de bairro.

Durante o encontro, o prefeito destacou a importância da participação das associações de bairros na gestão
municipal, ressaltando que essa parceria é fundamental para promover melhorias na qualidade de vida da
população. "É por meio de reuniões como esta que conseguimos avançar as políticas públicas nos bairros de
Rondonópolis. Hoje, tenho orgulho em dizer que o que existe no centro da cidade também existe nos bairros.
Diferente da maioria das cidades brasileiras, que possuem esgoto somente no centro, aqui temos esgoto em
toda a cidade. Além disso, temos creches e escolas que atendem toda a população, o que não é comum em
muitos municípios. Quando assumimos, apenas 40% da cidade possuía asfalto, mas agora estamos
universalizando a pavimentação por toda a cidade. Estamos fazendo a nossa parte para tornar Rondonópolis
uma cidade melhor para todos", disse o prefeito. 
 
Pátio ressaltou que uma das principais demandas da comunidade de Rondonópolis e por mais áreas de lazer.
"Atualmente, a comunidade muitas vezes pede áreas de lazer. Há pouco tempo, Rondonópolis praticamente
não tinha espaços destinados a isso, mas agora estamos implantando áreas de lazer em toda a cidade. Na
sexta-feira (28), inauguramos uma dessas áreas e temos mais 12 ou 13 para inaugurar nos bairros de
Rondonópolis. A comunidade está participando e frequentando esses espaços, elas estão tendo espaço de
saúde, educação, creches, água e esgoto, isso é cidadania. Reuniões como esta são fundamentais para
entendermos quais são as prioridades da comunidade, e toda a nossa equipe está presente, ouvindo, anotando
e buscando maneiras de atender a essas demandas. Essa é a nossa prioridade: ouvir e procurar avançar nas
políticas públicas. As coisas estão progredindo e estou muito orgulhoso disso", destacou Pátio. 


